



Agudo



La alcaldesa, Isabel Mansilla: “La humildad, transparencia y cercanía serán los principios básicos del gobierno municipal

Isabel Mansilla, al tomar posesión de su cargo, se ha convertido en la primera alcaldesa de Agudo. Ha afirmado que es “una decisión importante que se debate entre una profunda ilusión que supone tomar las riendas del ayuntamiento y la responsabilidad de querer hacer tantas cosas”. La nueva alcaldesa ha señalado que “no partimos de cero, porque en los dos años de legislatura la colaboración ha sido máxima entre el PP y el Grupo Independiente AIDA, y se han realizado diversas acciones que ya repercuten en beneficio de los vecinos”. “El Ayuntamiento es la casa de todos y todos los vecinos serán tratados de la misma forma”. Estuvo acompañada en su toma de posesión por el presidente provincial del PP, Francisco Cañizares, quien ha señalado que “es un día importante en la provincia ya que se produce una alternancia en el gobierno municipal de Agudo, algo que estaba pactado desde principio de la legislatura”. “La alternancia en el gobierno señala la riqueza de los grupos municipales que conforman un ayuntamiento”. Por su parte el portavoz popular en la Diputación, Adrián Fernández, ha afirmado “que queríamos estar acompañando a Isabel Mansilla en su toma de posesión, una mujer muy capaz, como ha destacado el alcalde saliente, Rafael Muñoz, e indicarle que el Grupo Popular está a su disposición para ayudarla en su cometido municipal”.



Isabel Mansilla en su toma de posesión como nueva alcaldesa de Agudo



Isabel Mansilla también estuvo acompañada en su toma de posesión por el viceportavoz de la Diputación David Marín, por el diputado provincial José Lozano y por la diputada nacional Carmen Quintanilla



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Page debería aprender de Rajoy y dejar de ser un lastre para la región por su incompetencia política”

Quintanilla ha lamentado que Page aún no haya dado la cara y que haya dejado pasar dos meses sin aprobar los presupuestos de Castilla-La Mancha, algo que no había pasado antes en nuestra región y que esté poniendo como excusa la falta de presupuestos para justificar su nefasta gestión. “Pese a que tiene menos deudas y más dinero gracias a la buena gestión de Cospedal, Page ha recortado, desde 2015, un 10% las inversiones en servicios sociales públicos”. Ha recordado que no firma los convenios sociales con los ayuntamientos, que no les paga lo que les debe y que también ha recortado la inversión en la UCLM sobre todo para proyectos de investigación. “Page es el máximo responsable de la situación de inestabilidad política que sufre la región y le exijo que se ponga a trabajar de una vez si es que de verdad tiene voluntad de llegar a algún acuerdo para desbloquear la situación”.



Carmen Quintanilla

Ha destacado que mientras Page pierde el tiempo y no consigue entenderse ni con sus socios de Podemos, Mariano Rajoy dialoga y consigue aprobar unos PGE, que son buenos para España, con otras fuerzas políticas. Ha celebrado un dato que se ha conocido esta misma mañana y es que se han recuperado más de 350.000 autónomos de los 600.000 que se perdieron durante la crisis gracias a que el Gobierno del PP está apostando por los autónomos y las pequeñas empresas como generadores de riqueza y empleo.



La concejal popular, Rosario Roncero, lamenta que Ciudad Real celebre el Día Mundial del Medio Ambiente con la ciudad sucia y las zonas verdes descuidadas

Roncero ha indicado, además, que las actividades programadas por el equipo de Gobierno para conmemorar dicho día “incluyen talleres que parecen más encaminados al adoctrinamiento que a sensibilizar a los más pequeños en esta materia”. Ha recordado que fueron los gobiernos del Partido Popular los que desarrollaron numerosas acciones dirigidas a la creación de nuevas zonas verdes y a la ampliación de las ya existentes, haciendo posible que Ciudad Real recibiera dos “Banderas Verdes” en reconocimiento a la gestión llevada a cabo en materia medioambiental, “algo impensable desde que gobierna Pilar Zamora que tiene los parques y jardines de la ciudad abandonados”. “Cada semana aumentan las quejas de los vecinos por la suciedad que se acumula en la ciudad”. Pide a la concejal de Limpieza que no mienta cuando dice que las quejas han aumentado en la Línea Verde “porque ahora se usa más”, lo que a su juicio “supone una burla hacia los ciudadanos y es una muestra más de su soberbia”.



Aspecto que presentan las calles de la ciudad